
Überraschend, intuitiv und kompetent  

«Was tun, wenn irgendetwas nicht stimmt - und sich die Wohnlichkeit in den 
eigenen vier Wänden nicht so recht einstellen will?  

Wir wollten unsere Wohnung von einer ehemaligen Junggesellen- in einen 
Familienort wandeln und Bestehendes optimieren. Wir wussten: Etwas muss 
anders werden, wollten Farbe, Licht und Leben in die bestehenden 
Räumlichkeiten bringen.  

Nadja hat uns beraten; ihr Feng-Shui-Konzept sollte die Grundlage der 
Veränderungen sein. Und das war perfekt: Es bot Empfehlungen zu Farbwelten, 
zu Material- und Formsprache in jedem Raum, abgestimmt auf seine Bewohner. 
Und es bot alle Freiheiten, unseren Wohnort nach unserem Geschmack und 
gemäss unseren Vorlieben zu gestalten. Mit einer energetischen Reinigung hat 
Nadja das Objekt zudem von Fremdenergien gereinigt, den unruhigen Wohnort 
im Wortsinn bewohnbar gemacht und positive Energien einziehen lassen. 
Herausgekommen ist eine echte Familien-Oase: Erholsam, Kraft spendend und 
stimmig.  

Nadja hat uns unaufdringlich und kompetent begleitet: Sie hat beraten, dort, wo 
Fragen auftauchten, uns auch zu grösseren Veränderungen ermutigt und einige 
Lösungen vorgeschlagen, auf die wir so nie gekommen wären. Wir empfehlen 
ihre Beratung nicht nur denjenigen, die eine Affinität zu Feng Shui mitbringen, 
sondern insbesondere auch Skeptikern. Und Menschen mit wenig Zeit: Denn das 
Konzept hilft auch bei der eigenen Gestaltung von Räumlichkeiten, langwierige 
Suchen, Fehlentscheide und -käufe zu vermindern. Es spart deshalb nicht nur 
Auslagen, sondern vor allem auch Zeit. Und schafft am Schluss ein Mehr an 
Lebensqualität, das unbezahlbar ist.» 

Manuela S. 

 

 

«Feng Shui interessiert mich schon seit geraumer Zeit. Die Harmonisierung des 
Menschen mit seiner Umgebung hat eine unglaubliche Faszination, wenn man 
sich damit auseinandersetzt. Als wir unser Haus in Planung hatten, war für mich 
klar, dass ich Feng Shui mit einbeziehen würde. Ich bin der Meinung, dass das 
Wohlbefinden damit sehr stark beeinflussbar ist. 
  
Die Zusammenarbeit mit Nadja hat uns beflügelt, sie war ausserordentlich 
angenehm und spannend. Besonders beeindruckt hat mich ihre Professionalität 
und ihr Wissen, auch im Umgang mit den architektonischen Plänen. Sie war 



stets da, wenn Fragen auftauchten, und hat uns ganz viele Tipps gegeben, Links 
geschickt etc. In Dingen, die ihr wichtig für die Umsetzung waren, war sie 
bestimmt, was uns schliesslich sehr viel Gutes gebracht hat. In weniger 
wichtigen Details liess sie uns unterstützend gewähren. Wir können Nadja für 
Projekte jeglicher Art wärmstens empfehlen, weil wir ihre Freude an der Arbeit 
spüren - und deshalb ist diese qualitativ so hochstehend. 
  
Wir haben nicht zuletzt dank Nadja eine Wohlfühlhaus gebaut und eingerichtet. 
Wir sind ihr sehr dankbar für ihre Unterstützung. Ich habe mit ihrer 
Zusammenarbeit auch Neues über Feng Shui dazu gelernt, bin „gspüriger“ und 
sensibler geworden. Wir sind glücklich über die kompetente Begleitung.  
 
Von Herzen wünschen wir Nadja viel Erfolg mit ihrer grossartigen Arbeit. 
Mögen ganz viele Menschen auch in den Genuss von Feng Shui kommen!» 
 
Tylli & Urs 

 

 

«Natürlich: Als Feng-Shui-Beraterin ist Nadja eine Spezialistin darin, Räume 
auf allen Ebenen zu Wohlfühlräumen zu machen. Sie stimmt alle Elemente eines 
Grundstücks, eines Hauses oder einer Wohnung auf die Bewohnerin und den 
Bewohner ab - stilvoll, unaufdringlich, wissend.  

Doch was Nadjas Angebot wirklich von anderen abhebt, ist ihr 
unvergleichliches Gespür für Menschen und ihre Bedürfnisse – ihr 
Einfühlungsvermögen und ihre Verbundenheit mit etwas Höherem. Sie erfasst 
die Energie des Ortes, des Raums und des Menschen, und bringt diese in 
Harmonie miteinander.  

Das Resultat ist in jedem Fall stimmig und versetzt mich immer wieder in 
Staunen.»  

Karin S. 

 

 

 

 



«Das Umsetzen macht mir viel Freude. Ich liebe es, schön und behaglich zu 
wohnen (wer schon nicht?) und bin sehr dankbar, nun einen Plan zu haben. 
Vielen Dank für alles. Für mich war es eine durchweg positive Erfahrung, die 
ich jedem empfehlen und ans Herz legen könnte. Der Unterschied einer 
Wohnungseinrichtung mit deiner Beratung zu einer selbst eingerichteten 
Wohnung ist spürbar. Ich schätze zudem dein Wesen, deine ruhige und sichere 
Art sowie, dass du dir kurzfristig so viel Zeit genommen hast, dass du mir 
die Einrichtungsmassnahmen vor dem Umzug schicken konntest; nochmals 
danke, danke, danke!  
 

Alexandra W. 


